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◆今週の例会プログラム◆ 

2019年 10月 17日（木）第 2435回例会 

卓話 

担当：西宮富夫会員 

◆次週の例会プログラム◆ 

2019年 10月 24日（木）第 2436回例会 

移動例会『長寿のお祝い』 

例会場：ロベルトカレラ（豊中市） 

◆先週のお客様◆ 

   張 暁紅 様 （米山奨学生） 
◇ロータリーソング◇ 
 それでこそロータリー 

 

◆出席報告 2019年 10月 10日第 2434例会◆ 
会員数：29名 出席者：21名 出席率 84.00％ 
前々前回  2019年 9月 12日 78.30％ 
 

◆会長挨拶◆         会長 林 たかみ 

 昨日 9日、今年度の財団補助金事業のマタニティー

マーク贈呈式を市役所にて行ってきました。教育長は

じめ子ども未来創造局の方々に目録をお渡しし、感謝

状をいただいてきました。その場で 11 月 9 日に予定

している児童虐待防止キャンペーンのことについて

もお話しをお聞きすることができました。キャンペー

ン自体はずいぶん前から行われていたようで、それも

この時期に国を挙げてオレンジリボン運動として行

われているそうです。2 年前の子どもさんが亡くなっ

た事件以来、箕面市でも児童虐待に対応する職員を 3

倍に増やしているそうですが、ここ最近では児童虐待

に関する通報などが以前は年間数十件だったのが数

百件と７倍に増えているそうです。箕面は比較的そう

いうことの少ない地域ではあるのに、やはり見えない

ところでびっくりするようなことがおきているそう

で、もっと大変な地域は想像に余りある現状なのでは

と憂慮されていました。当日は市内 4か所で同時にキ

ャンペーン活動が行われます。土曜日のお休みの日で

はありますが、ご協力いただける方は是非よろしくお

願いします。 

 10月は米山月間であると同時に、地域社会の経済発

展月間であります。日本は戦後、大きく経済成長を果

たし、そのスピードは他の国に類をみないほどでした。

その高度成長期を経てバブル経済の崩壊を経験し、今

日本は失ってしまった自信と、そしてこの先どうなる

のかという過剰な不安が満ちている状態です。ロータ

リーの友 10 月号に、三重大学の副学長さんが書かれ

た記事が掲載されていますが、今日本に必要なのは地

方創生を通した「気持ちの切り替え」だとおっしゃっ

ています。この先生が住む三重県は伊勢湾でおいしい

魚がとれ、農作物も豊富なところなのですが、そのほ

とんどが県外へでていってしまっていたそうです。そ

れを、地産地消のコンセプトのもと、流通ルートを変

える取り組みをされ、地域の活性化につなげていった

実例を紹介されていました。新しいものを作って、お

金をかけて投資をするのではなく、意識を変えて今ま

で先祖が一生懸命作ってきた日本のインフラを使い

倒すことによって新たな可能性をうみだすことがで

きるということをおっしゃっています。方法や組み合

わせを変えることで、中小企業、農業者、漁業者など

が持つ素晴らしいポテンシャルを発揮すれば、地域全

体が元気になるようなイノベーションがおこるのだ

と書いておられました。 

 先日、箕面 RCのスローガンの中に、地域と共に地

域のためにという言葉をいれましたが、 

まさに私たち箕面 RCが取り組むのはよりよい地域社

会の実現ということだと思います。 

お時間がありましたら、ロータリーの友 10 月号の記

事を一読いただけたらと思います。 

 

◆幹事報告◆         幹事 片山 秀樹 

・台風 15号千葉県災害 義捐金について 

・日本のロータリー100周年記念ピンバッジについて 

  

第１回林会長杯ゴルフコンペ優勝 前田建司会員 

おめでとうございます！！ 
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事務局執務時間：月・水・金 10：00～15：00、  木 14：00～21：00、  火・土・日・祝 ○休  

◆SAA 報告◆           SAA 庄司修二 

ニコニコ箱 

庄司修三郎会員：いつもありがとうございます。 

青敬祐会員：永島さんよろしくお願い致します。 

岡内重信会員：庄司修三郎会員、お久しぶりです。 

庄司修二会員：フォーラムします よろしく 

芝野弘三郎会員：戦略計画委員会 庄司委員長フォーラ 

        ムよろしくお願いします。 

前田建司会員：庄司委員長本日は宜しくお願い致します。 

       会長杯優勝しました。 

西脇悟会員：フォーラム庄司修二委員長よろしく！！ 

黄堂泰昌会員：前田さん、会長杯優勝おめでとうござい 

       ます！で、スコアは？ 

浦収会員、河野優作会員、木村知也会員、山本貴雄会員、

三上智子会員 

米山奨学会 

上島一彦会員：戦略計画委員会庄司さん、よろしくお願 

       いします！ 

 

浦収会員、河野優作会員、庄司修二会員、芝野弘三郎会

員、前田建司会員、黄堂泰昌会員、庄司修三郎会員、青

敬祐会員、岡内重信会員 

ロータリー財団 

川端崇且会員：庄司修二会員、卓話よろしく 

浦収会員、上島一彦会員、河野優作会員、庄司修二会員、

前田建司会員、西脇悟会員、青敬祐会員 

ポリオ基金 

片山秀樹会員：庄司委員長、フォーラムよろしくお願い 

       します。 

木村知也会員、林たかみ会員 

 

◆フォーラム◆          戦略計画委員会 

 最近の世の中は、とても速いスピードで変化・進歩し

ています。スポーツ界においても、ビデオ判定、野球で

はピッチャーの球数制限など、様々な状況が変わってき

ています。 

 箕面ロータリークラブでも、以前は例会１時間前から

タスキを着けた会員が受付で出迎えていました。 

最近では例会開始前に来る会員がほとんどのようです。

メイクアップに行った先では親睦委員の方々がお出迎え

してくださるクラブもありますし、クラブによって様々

です。 

 会員の皆様にとって、『変えなければならないロータリ

ー』『変えてはならないロータリー』という観点で箕面ロ

ータリークラブのあり方を考えていこうと思います。 

 

川端崇且会員 

 私が入会して 32年、やはりロータリーは変わってきて

います。一般社会に於いても同じだと思います。年が経

てば変わるのは当たり前ですが、それに気持ちが付いて

いけない年齢的なギャップや抵抗があります。古い考え

方を若い方々に押し付けてもいけません。 

 私が入会 3 年目の頃に会員増強委員長を担当し、当時

はまだ女性会員は入会が許されませんでした。他の会員

が簡易な食事の例会を提案しましたが、却下されました。 

このように時代ごとに変わった意見が出ます。 

 会長経験者は指名委員会（任期７年）の責任を果たす

までは退会しないというのが持論です。 

 フォーラムでこのように皆で意見を出し合ってロータ

リーの理解を深めるのは変化を受け入れるためにも大変

有効だと思います。 

 若い会員の方々はその時代に合ったベストな方法でク

ラブを運営していっていただければ良いと思います。 

 

黄堂泰昌会員 

 箕面ロータリークラブの会員を見ますと、会長経験者

が非常に多いです。３分の２ほどが会長経験者です。 

最近会員数が減少していることもあり、新たに会長、幹

事になるのは会員歴が浅い方になってしまいます。 

入会して１～２年はロータリーの雰囲気に慣れるのが精

いっぱい、その後、クラブ組織、活動を理解するのは委

員長になり地区の委員長会議に出席することによりロー

タリーを理解していきます。 

 私は若い方が委員長、理事になってクラブを運営して

頂きたいと思っています。ただ例会に出席して、食事し

て卓話を聞いて帰るだけでは、ロータリーの事は理解で

きないと考えます。多忙の中でも地区の研修を受け、ク

ラブに積極的に参加することが大切だと思います。会社

経営者である会員は、勉強の場としての例会や時間の采

配も自身の課題とし、マネージメントしていただきたい。 

 ロータリーの例会が安らぎの場と捉えている方もいま

す。ロータリーは敷居が高いと感じていた方もいます。

それぞれの感じ方、価値観でロータリーライフを楽しん

でいただきたい。 

 

青敬祐会員 

 ロータリークラブというところは、定款、細則があり、

その通りに運営することになっています。 

 しかし、ＲＩ会長が毎年交代し、活動方針を発表しま

す。その方針に則って活動しているか、ガバナーが地区

を総括しています。 

 ロータリークラブとは、自分がどう感じるか、受け入

れるか、活動するかを考える場です。議論を交わす場で

はありません。皆が温かい手を差し伸べ助け合い、高め

合うサロンです。 

皆がホッとする場所、勉強する場所、それがロータリー

です。 

 昔は例会場の外で歓談する場所があり、それが楽しみ

のひとつでもありました。今はそのような場所がないの

が少し寂しいです。 


